

BESSÉ-SUR-BRAYE : INSERTION PROFESSIONNELLE

Bilan du dispositif PREPA-Rebond

Mardi 27 juillet, Aurore Malonga, formatrice en insertion professionnelle de VIA Formation dressait le bilan du dispositif "PREPA-Rebond". Un dispositif tremplin vers l'emploi ou vers une formation qualifiante qui va permettre à six bénéficiaires d'entrevoir l'avenir plus sereinement.

"PREPA-Rebond", porté par la Région Pays de la Loire, est un dispositif à destination des jeunes déscolarisés, des demandeurs d'emploi longue durée ou bénéficiaires du RSA, dont les objectifs sont de lever les difficultés d'ordre socio-éducatif et d'initier une démarche de projet professionnel. Une formation à étapes progressives avec un accompagnement renforcé pour découvrir des secteurs professionnels et des métiers qui recrutent, construire et valider un projet professionnel. En partenariat avec la commune, demandeuse du dispositif et les services du CCAS (Centre Communal d'Actions Sociales), 22 personnes répondant aux prérequis de "PREPA-Rebond" ont été identifiées. 12 ont répondu présent. 9 ont été retenus en raison de leur motivation. 3 ont démissionné en cours dont un pour retour à l'emploi. Mardi 27 juillet, en présence du maire Jacques Lacoche, accompagné d'élus, de membres du CCAS, de Mathilde Costeux représentant le prestataire INALTA Formation, de



Magali Dubois conseillère de la Mission Locale, quatre des six bénéficiaires du dispositif sont venus présenter leur parcours, les objectifs atteints et leurs attentes, notamment l'acquisition d'un premier niveau de qualification en vue d'une insertion rapide dans l'emploi. Ils ont tous connu un parcours de vie chaotique mais ***«J'ai suivi cette formation pour sortir de ma vie monotone et trouver un emploi. Mainte-***

nant, j'ai plus d'énergie pour me lever le matin.» confie l'un d'entre eux. Le maire s'est réjoui du bilan ***«Assez positif»*** mais regrette le manque d'informations et de communication autour des différents dispositifs de retour à l'emploi et à la formation professionnelle, soulignant également la difficulté rencontrée par les entreprises et les artisans pour recruter du personnel.